

フォト・行事

国際交流の 在り方を考える

—国際交流活動研修会—

県国際交流活動研修会が、十一月十三日(火)、県内各地から関係者二百余名が参加し、富岡町文化センターで開催されました。

研究主題「地域づくりとしての国際交流の在り方を考える」を基に、台湾、英国、ニュージーランドの出身の方々を助言者に迎えて講演、意見発表、研究協議を行い、国際交流の意義や在り方について考える充実した研修会となりました。



多くの成果をおさめた国際交流活動研修会



特選入賞者をたたえた表彰式

創意に富んだ論文を高く評価

—公立幼・小・中・養護学校教職員 研究論文特選入賞者表彰式—

十一月二十九日(木)、県庁において、平成二年年度福島県公立幼稚園・小・中・養護学校教職員研究論文特選入賞者の表彰式が行われました。

教職員研究論文の募集は教職員の自主的な研究を推奨し、研修意欲や専門性を高めるために行われています。

表彰式では、特選入賞者に菊池県教育次長が、表彰状と記念の盾を贈り、受賞をたたえました。

競技力向上を目指して

—中央講師招へい指導者講習会—

第五十回国民体育大会福島県競技力向上対策本部事業の一環として平成二年年度中央講師招へい指導者講習会が、十一月二十八日(水)に郡山ユラックス熱海で開催されました。

埼玉栄高等学校陸上競技部監督大森国男先生と茨城県の常総学院高等学校バドミントン部監督小島一夫先生の講演に、県内の競技スポーツ指導者等約百二十名が熱心に耳を傾け、「ふくしま国体」へ向けた競技力向上に取り組む決意を新たにしました。



競技スポーツ指導者の熱気にあふれた講習会